



Pièces	3 Pièces
Superficie	73 m²
Référence	6725
Prix	499 000 €

St-Aygulf

Appartement à vendre (83370)

Idéalement situé à quelques pas des plages et centre ville, dans une résidence sécurisée avec piscine. L'appartement de 73m2 en rez de jardin et en angle se compose comme suit : entrée avec placards, toilettes séparées avec lave mains, spacieux séjour, cuisine ouverte équipée. Espace nuit avec 2 chambres climatisées et bénéficiant de placards, une salle d'eau rénovée, une seconde salle d'eau attenante à une des chambres. Terrasse fermée par un mur de verre et terrasse non couverte. Exposition Est. Double vitrage, volets roulants électriques. Garage double (39,63m2) en sous-sol avec mezzanine. ...

Ideally located a few steps from the beaches and town center, in a secure residence with swimming pool. The 73m2 apartment on the ground floor and on a corner is composed as follows: entrance with cupboards, separate toilet with washbasin, spacious living room, open fitted kitchen. Sleeping area with 2 air-conditioned bedrooms with fitted wardrobes, a renovated bathroom, a second bathroom adjoining one of the bedrooms. Terrace closed by a glass wall and uncovered terrace. East exposure. Double glazing, electric roller shutters. Double garage (39.63m2) in the basement with mezzanine. ...

ANGELI IMMOBILIER

621, avenue de la Corniche d'Azur - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

